

菊井中通信

第12号

名古屋市立菊井中学校

立春を過ぎ、厳しい寒さの中にも、昼間の日差しに少しずつ春の訪れを感じるころとなりました。

3年生の皆さんは、ちょうどあと1か月で卒業式を迎えます。まだ、これから公立一般受検がありますので、すでに進路先が決まった皆さんも含め、互いに気遣いながら、大切な次のステップに向けてがんばってほしいと願っています。

調理実習

1月25日（水）1年生の皆さんが、感染対策に気をつけながら調理実習を行いました。メニューは、1学期に自分たちで仕込んだ「みそ」を使った豚汁、魚のホイル焼きです。みんなで協力して調理を行い、どちらの料理もとてもおいしくできあがりました。



調理に集中



おいしく完成

正門を通過して登下校

夏休みのころから、安全を第一として、埋設されている上下水道管を耐震管に交換する工事を行ってきました。2月末ごろすべての工事が完了する予定です。

正門付近のタイルは、寒い中を工事の方々が、巧みな技を使って懸命に貼り付け、仕上げの作業をされていました。おかげで新品のタイルが美しく敷かれました。（卒業式の門出が楽しみです）

2月6日（月）は、久しぶりに正門を使って登下校する生徒の皆さんの姿が見られました。通学路が元に戻りましたが、改めて安全に十分気をつけて登下校してください。



久しぶりの正門登校

生徒委員会の活動

2月1日（水）生活、図書、環境美化、保健体育の各生徒委員会が行われました。この日は3年生が最後の活動となります。図書委員会では、本を紹介するポップづくりを行い、最後に3年生の皆さんから立派な退任のあいさつがありました。

どの委員会も、3年生はこれまでリーダーシップを発揮して活躍してきました。おつかれさまでした。皆さんの活動を後輩たちが受け継いでいきます。卒業まで、引き続きよろしくお願いします。



図書委員会にて

来年度の主な学校行事の予定

来年度の主な行事の予定についてお知らせします。今後、状況により変更となる場合もあります。

なお、音楽会は、会場を予定している西文化小劇場が10月半ばから工事を行うため、9月の実施を計画しました。

修学旅行	5月 9日（火）～11日（木）
稲武野外学習	6月15日（木）～16日（金）
音楽会	9月28日（木）
体育大会	10月19日（木）